Propagation du coronavirus dans les populations indiennes de l'Amazonie équatorienne



Quito, 29 mai (RHC)- La pandémie de Covid-19 maintient en état d'alerte les communautés indiennes de l'Amazonie équatorienne où ont été confirmés jusqu'au 28 mai 185 cas et 10 décédés.

La Confédération des Nationalités Indiennes de l'Amazonie Équatorienne a émis un bulletin qui précise que sur les cas confirmés, 100 correspondent à des citoyens de la nationalité Kichwa, 46 aux Waorani, 13 dans le village Achuar, 12 dans le Shuar, sept parmi les Siekopai et sept chez les Shiwiar.

Par ailleurs, en ce qui concerne les décès, la CONFENIAE a précisé que sept ont eu lieu dans la nationalité Kichwa et qu'ils ont été confirmés par coronavirus et que les trois autres décès, dont la nationalité n'est pas précisée, ont présenté des symptômes associés au Covid 19

L'organisation signale qu'il y a aussi deux personnes dans un état critique, l'une du peuple Siekopai et l'autre du Shuar.

« Nous dénonçons publiquement le fait que le gouvernement équatorien n'a pas réagi de façon opportune à nos mises en garde et qu'il n'a pas établi de façon concertée un protocole d'urgence dans nos communautés » ont signalé récemment ces peuples dans un communiqué signé par la CONFENIAE,

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/224118-propagation-du-coronavirus-dans-les-populations-indiennes-de-lamazonie-equatorienne$



Radio Habana Cuba